

**スウェーデンのプレミアム電動バイクメーカーCAKE 0 emission AB 社と
日本国内における独占的パートナー契約を締結
2023年春ごろより予約受付を開始予定**

プレスリリースのポイント

- ① CAKE 社と日本国内における独占的パートナー契約を締結
- ② CAKE 社が展開するバイクはCO2を排出しないクリーンでサステナブルな電動バイク
- ③ 2023年春ごろより予約受付を開始予定

株式会社ゴールドウイン(本社:東京都渋谷区、代表取締役社長:渡辺貴生)は、2022年10月7日(現地時間)に、スウェーデンの電動バイクメーカーCAKE 0 emission AB 社(以下、CAKE 社)と、日本国内における独占的パートナー契約を締結し、2023年春ごろよりCAKE 社が展開するプレミアム電動バイクの予約受付を開始する予定です。

当社は2021年に掲げた中期経営計画の中で地球規模の気候変動の問題に向き合い、持続可能な社会の発展に寄与していくことをコミットし、環境配慮素材の推進や、リサイクル・アップサイクル事業の推進、カーボンニュートラルに向けた取り組みを加速させています。

当社が展開するモーターサイクル事業においても、環境配慮を重要な課題と捉えており、CAKE 社の展開するクリーンでサステナブルな電動バイクとの親和性が非常に高いと感じ、今回の独占的なパートナー契約の締結に至りました。2023年1月からの3年間で5000台の国内販売を目指します。

【CAKE 創設者 兼 CEO Stefan Ytterborn コメント】

「アジア進出には、ゴールドウインのようなハイクオリティかつモノづくりの造詣が深いパートナーと提携できることほど良いことはありません。ゴールドウインは長年にわたり私がよく知る会社であり、彼らの品質に対する責任、革新への情熱、顧客との関係構築力は業界をリードするものです。日本のような重要な市場で、他でもなく彼らと仕事ができることを光栄に思います。」

【CAKE 社について】

CAKE 社はスウェーデンのプレミアム電動バイク/自転車メーカーです。「エキサイティングなモビリティ体験」と「環境への責任」の両立を目指し、ゼロエミッション社会への移行を加速させることを使命としています。CAKE 社にとっての持続可能性とは、人と自然の共生をよりスマートで、環境に優しく、健康的かつ平和的に実現することにあります。そのためにCAKE 社は年齢/性別/サイズ/スタイルを問わず、誰しもが敬意をもって自然と都市を冒険できる製品を生み出していきます。

<https://www.ridecake.com>

【ゴールドウインについて】

株式会社ゴールドウイン(代表取締役社長:渡辺貴生、本社:東京都渋谷区松涛 2-20-6)

1951年、富山県小矢部市にて設立。「スポーツを通じて、豊かで健やかな暮らしを実現する」を企業理念とし、オリジナルブランド「Goldwin」をはじめとする高機能スポーツウエアを、日本国内を中心に展開。研究開発から企画、製造、品質管理、販売までを一貫して管理し、お客様に寄り添った製品とサービスを提供することに努めています。

また2021年には長期ビジョン「PLAY EARTH 2030」を発表し、気候変動問題の解決と持続可能なビジネスの再構築を図ることを重要課題として掲げ、2030年には環境負荷低減素材を使用した製品比率を90%以上に引き上げるなど、持続可能な社会の発展に寄与することを目指しています。

<https://www.goldwin.co.jp/>

本件に関するお問い合わせ先

【取材等、プレスリリースに関して】	コーポレートコミュニケーション室	TEL.03-3481-7250
【商品・お取り扱いに関して】	ゴールドウイン事業部モーターグループ	TEL.080-4600-7111
【お客様からのお問い合わせ】	カスタマーサービスセンター	TEL.0120-307-560

■当社からのニュースはこちらからご覧いただけます

<https://corp.goldwin.co.jp/news>